



(Huelva, 16/10/2015) El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Huelva, Francisco José Romero, ha mantenido este jueves una reunión con representantes de la comunidad evangélica local, con el objetivo de impulsar el Convenio Marco de Colaboración firmado con la administración autonómica en 2006.

De este modo, el delegado se ha comprometido a coordinar reuniones entre las delegaciones territoriales y la Iglesia Evangélica con el fin de promover los acuerdos recogidos en este convenio, cuyo eje principal es el fomento de la igualdad y el desarrollo de la libertad religiosa.

Esta reunión se produce a pocos días de [otra similar](#) , mantenida con el Alcalde de la localidad onubense, Gabriel Cruz, lo que parece una muestra de que la normalización y la consolidación de las relaciones institucionales con la minoría evangélica está en la agenda de las autoridades andaluzas

## HUELVA: El delegado del gobierno de la Junta se reúne con representantes de la comunidad evangélica

Escrito por Junta de Andalucía / Editado por Actualidad Evangélica  
Viernes, 16 de Octubre de 2015 16:06

---

Desde la institución religiosa han mostrado su interés estar coordinados con la Junta “para ser más útiles socialmente y fomentar la labor que ya estamos realizando”.

Asimismo, los representantes de esta iglesia en Huelva han aprovechado para invitar oficialmente a la Junta de Andalucía, a participar en los actos previstos para el 31 de octubre con motivo de la conmemoración del aniversario de la reforma protestante.

Fuente: Junta de Andalucía / Editado por Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Pastores evangélicos se reúnen con el nuevo Alcalde de Huelva](#) (09/10/2015)